

## Ostereierschießen in Hemeln ein voller Erfolg



Kurz vor Ostern ging es im Schützenhaus des KKSv Hemeln 1925 e.V. am 23.03.2024 nicht um die Wurst, sondern um das Osterei. Zum ersten Mal veranstaltete der Verein ein öffentliches Ostereierschießen, zu dem Kinder und Jugendliche mit ihren Eltern am vergangenen Samstag eingeladen waren.

Zahlreiche Hemelnerinnen und Hemelner folgten dem Aufruf, denn pünktlich zum Start gab es keinen freien Platz mehr im Schützenhaus. Obwohl sich die Veranstaltung in erster Linie an Kinder und Jugendliche richtete, hatten auch die Erwachsenen reges Interesse an der Eierjagd. Geschossen wurde mit Luft- und Lichtpunktgewehr. Zur Stärkung gab es für alle Beteiligten neben Getränken auch Waffeln und Kuchen.

Dank der guten Vorbereitung von Sandra Breitbarth und Sandra Huck war die Veranstaltung ein voller Erfolg. „Die Resonanz war extrem positiv, das freut uns sehr“, sagen die beiden. Rund 520 Ostereier wurden neben kleinen Überraschungstüten an die 28 teilnehmenden Kinder und 15 Erwachsenen verteilt. Denn es stand nicht der Wettbewerb, sondern der Spaß im Vordergrund. Schon jetzt steht fest: Die Eierjagd wird im nächsten Jahr fortgesetzt, eventuell auch im größeren Rahmen. Zudem sind weitere Veranstaltungen für Kinder und Jugendliche in Planung.

Weitere Infos zu unserer Vereinsarbeit: <https://kksv-hemeln.beepworld.de/> oder auf Instagram: kksv\_hemeln

Bildunterschrift fürs Foto: Rund 520 Ostereier und kleine Überraschungstüten wurden unter den Teilnehmenden verteilt. Foto: Breitbarth/KKSv